

# Präsentation Entwurf Feuerwehrhauszubau

29.01.2025 von CB



Am 29. Jänner 2025 wurde der Marktgemeinde Laxenburg und dem Feuerwehrkommando der Freiwilligen Feuerwehr der Vorentwurf der Feuerwehrhauserweiterung präsentiert. Durch das Baustudio Höfer wurden zwei Varianten einer möglichen Erweiterung vorgestellt. Der Großteil des Feuerwehrhauses stammt aus dem Jahr 1979 und wurde vor 30 Jahren um Büroräumlichkeiten erweitert. Trotz diverser durchgeführter Sanierungen im Laufe der Jahre, unterstützt mit unzähligen, unentgeltlichen Eigenleistungen von Feuerwehrmitgliedern, ist ein Zubau notwendig.

Vor allem der Wachstum der Marktgemeinde Laxenburg im Industriezentrum, aber auch im Siedlungsgebiet macht eine Erweiterung erforderlich. Dies erfolgt nach Vorgaben des NÖLFV und unter Einbeziehung diverser Kenngrößen, welche extern überprüft werden.

Die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg verfügt beispielsweise bis heute über keine eigene Damengarderobe und keine ausreichenden Sanitäreinrichtungen für ihre zehn weiblichen Mitglieder. Weiters entsprechen die Stellplätze der Einsatzfahrzeuge nicht den aktuellen Anforderungen. Eine Schmutzschleuse und damit eine vernünftige Trennung in einen Schwarz/Weiß Bereich ist nicht vorhanden. Tatsachen, welche in den 1970er Jahren noch keine Relevanz hatten. Darüber hinaus sind Ausrüstungsgegenstände am Wirtschaftshof Laxenburg und am alten Standort in der Hofstraße

zwischengelagert.

Die große Sammlung musealer Gegenstände mit zwei fahrbereiten Oldtimern, zurückreichend bis zur ehemaligen Hofffeuerwehr, bestehend aus zwei Kutschen, Uniformen, einer Vielzahl an historischen Helmen, Dokumenten und Ausrüstungsgegenständen wird derzeit nur aufbewahrt. Eine zeitgemäße Präsentation dieser historischen "Laxenburger Unikate" ist ebenfalls Ziel dieser Erweiterung.

Wir werden Sie weiterhin gerne über den Stand der Planungsarbeiten am Laufenden halten.